

Un Succès Éclatant pour Jean Claude au Deuxième Tournoi Vétéran de Judo à Wintzenheim

Dimanche 3 décembre 2023



Wintzenheim, le dimanche 3 décembre 2023 - Le club de judo de Wintzenheim a brillamment organisé son deuxième tournoi vétéran, attirant des participants passionnés de judo vétérans ceinture de couleur. L'événement a été marqué par des compétitions féroces, de la camaraderie et des performances exceptionnelles, avec une mention spéciale à Jean Claude Nachbaur, un judoka intrépide inscrit en M7 dans la catégorie des moins de 100kg.

Jean Claude Nachbaur, le doyen courageux, était le seul représentant de sa catégorie. Malgré cela, il a démontré une détermination exceptionnelle en combattant dans une poule regroupant les M5, M6 et M7. Dans cette compétition acharnée à trois, il a réussi à décrocher la deuxième place, marquant ainsi un succès bien mérité.

Les coachs du jour, Patrick et Gus, ont joué un rôle crucial dans sa préparation, offrant conseils et encouragements. Le judoka a également bénéficié des précieux enseignements tirés des randoris du dernier cours, dirigé par les compétents Guillaume Nourdine et Yvan. Cette préparation intensive a sans aucun doute contribué au succès de Jean Claude Nachbaur lors du tournoi.

Malgré les défis rencontrés au cours de la journée, Jean Claude Nachbaur a montré une grande résilience et a peu souffert grâce à sa préparation rigoureuse. Le club de l'Espérance 1893 judo se félicite de sa performance exceptionnelle et partage sa fierté.

Pour célébrer cette victoire bien méritée, le club prévoit de lever le verre de Crémant dans les semaines à venir. Cette boisson pétillante sera le symbole d'une victoire, d'une camaraderie renforcée et d'une communauté de judo dynamique à Wintzenheim. Félicitations à lui et aux organisateurs pour avoir créé un événement mémorable qui restera gravé dans les annales du judo vétéran de la région.